

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DEL PROYECTO “MEJORAMIENTO Y AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO, CANTÓN LA UNIÓN Y COMUNIDAD BUENA VISTA, MUNICIPIO JUAYUA, DEPARTAMENTO DE SONSONATE”

12 DE SEPTIEMBRE DE 2007.

QUISIERA EL DÍA DE HOY EN PRIMER LUGAR APROVECHAR, PARA SALUDAR A LA EMBAJADORA DE CANADÁ, EXTENDERLE A LA EMBAJADORA NUESTRAS MUESTRAS DE AGRADECIMIENTO, EN NOMBRE DEL PUEBLO Y GOBIERNO SALVADOREÑO, POR TODA LA COLABORACIÓN QUE NOS BRINDAN PARA ESTE TIPO DE PROYECTOS DE INTERÉS SOCIAL.

CUANDO ME INFORMARON Y CUANDO REVISABA LA AGENDA PARA LA VISITA HOY AL PROYECTO GRANDE DE AGUA POTABLE QUE INAUGURAREMOS MAS TARDE, ME HABLABAN DE VENIR AL CANTON LA UNION Y ME HABLABAN DE LA CONTRIBUCIÓN GENEROSA DEL GOBIERNO Y EL PUEBLO CANADIENSE. MUCHAS GRACIAS EMBAJADORA POR ESTE APOYO Y POR EL ANUNCIO HECHO PARA EL TEMA DE LAS AGUAS NEGRAS EN JUAYUA, EN AHUACHAPAN Y EN VARIOS LUGARES DONDE ESTA TRABAJANDO, MUY AMABLE, VOY A PEDIR UN APLAUSO MUY FUERTE PARA LA EMBAJADORA.

COMO TODOS USTEDES SABEN, NUESTRO GOBIERNO, TIENE COMO UNA DE SUS PRINCIPALES APUESTAS LA INVERSIÓN EN LO SOCIAL. COMO PRESIDENTE ES UN PLACER TRASLADARME HASTA EL INTERIOR DEL PAIS, PARA INAUGURAR ESTOS PROYECTOS QUE EN EL CONTEXTO NACIONAL PARECIERA PEQUEÑO, PERO QUE EN LA REALIDAD LOCAL, SON DE TREMENDO BENEFICIO PARA LOS HABITANTES HOY DE ESTOS CANTONES.

HEMOS AVANZADO MUCHO EN ACERCAR LOS SERVICIOS BÁSICOS A LAS COMUNIDADES MÁS POBRES, ESTAMOS TRABAJANDO A TRAVÉS DEL PROGRAMA RED SOLIDARIA Y DEL FIDSL, LLEVANDO AGUA POTABLE, SALUD, EDUCACIÓN Y ENERGÍA ELÉCTRICA A MILES DE COMPATRIOTAS.

NO HAY COSA QUE ME CAUSE MAYOR SATISFACCIÓN QUE LA SONRISA DE UNA MADRE, O DE UN NIÑO, DONDE LES RESOLVEMOS PROBLEMAS ESENCIALES COMO ES EL SERVICIO DE AGUA POTABLE PARA QUE ESTE LLEGUE A SUS HOGARES.

ES POR ELLO QUE CUANDO ME PROPUSIERON INAUGURAR ESTE PROYECTO, ACEPTÉ CON MUCHÍSIMO GUSTO, YA QUE ME DA LA OPORTUNIDAD DE COMPARTIR CON TODOS USTEDES, Y DE DECIRLES QUE TIENEN UN GOBIERNO QUE PIENSA EN LA GENTE, QUE PIENSA EN LOS SERVICIOS SOCIALES FUNDAMENTALES.



ESTE PROYECTO QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO ES INTEGRAL YA QUE COMBINA ÁREAS DE MEJORAMIENTO DE AGUA POTABLE, HIGIENE, SALUD Y SANEAMIENTO.

EN EL CANTÓN LA UNIÓN SE BENEFICIAN MÁS DE 1,584 PERSONAS Y EN ESPECIAL, NIÑOS Y NIÑAS DE LOS CASERÍOS PLAN DE LA UNIÓN, LAS CRUCES, SANTA LUCÍA Y CAMINO AL RÍO, QUE TENDRÁN ACCESO A AGUA LIMPIA A TRAVÉS DE LA CONEXIÓN DOMICILIAR, ASÍ COMO UNA MAYOR COBERTURA DE LETRINIZACIÓN Y TRATAMIENTO DE AGUAS GRISAS.

MIENTRAS TANTO EN LA COMUNIDAD BUENA VISTA, EL PROYECTO A NIVEL DE INFRAESTRUCTURA CONSISTIÓ EN EL MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE PARA CANTARERAS A CONEXIÓN INTRADOMICILIAR. SE HAN REALIZADO OBRAS PARA RENOVAR Y FACILITAR EL ACCESO AL ÁREA DE LA FUENTE CONOCIDA COMO EL BEBEDERO, DE LA CUAL SE ABASTECEN ÉSTA Y OTRAS COMUNIDADES Y EN LA ZONA DE LA ESTACIÓN DE BOMBEO.

ASIMISMO, SE CONSTRUYERON SOLUCIONES DOMICILIARES PARA EL TRATAMIENTO DE LAS AGUAS SERVIDAS A NIVEL DOMICILIAR Y SE PROVEYÓ A LA VEZ, DE LETRINAS A VARIAS FAMILIAS.

EL PROYECTO TAMBIÉN HA INCLUIDO LA PARTICIPACIÓN DE BRIGADISTAS DEL MINISTERIO DE SALUD Y LA CONFORMACIÓN DE BRIGADAS POR PARTE DE LA COMUNIDAD, PARA TRABAJAR EN SALUD PREVENTIVA COMUNITARIA.

HOY ESTAMOS INAUGURANDO LA SUMA DE MÚLTIPLES ESFUERZOS EN LA QUE HA PARTICIPADO ACTIVAMENTE LA ALCALDÍA MUNICIPAL DE JUAYUA, EL GOBIERNO CENTRAL, LA COOPERACIÓN DE CANADA Y POR SUPUESTO EL DECIDIDO APOYO DE TODO USTEDES.

QUIERO FINALMENTE DECIRLES QUE EL NIVEL DE ORGANIZACIÓN QUE USTEDES HAN ALCANZADO DEBEN MANTENERLO PARA CUIDAR Y ADMINISTRAR ADECUADAMENTE ESTE PROYECTO.

REITERAR MIS AGRADECIMIENTOS POR LA AYUDA QUE NOS BRINDA EL GOBIERNO DE CANADA, A TRAVÉS DEL PROGRAMA SALUD, AGUA Y SANEAMIENTO Y POR SUPUESTO, DECIRLES QUE VAMOS A CONTINUAR TRABAJANDO PARA LOGRAR LOS OBJETIVOS DEL MILENIO, QUE COMO PAÍS ESTAMOS COMPROMETIDOS ESPECIALMENTE EN LAS ÁREAS DE SALUD, NUTRICIÓN EQUIDAD DE GÉNERO Y MEDIO AMBIENTE.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y ME DA MUCHO GUSTO VENIR A ESTE IMPORTANTE CANTÓN LA UNIÓN AQUÍ EN JUAYUA.



TRANSCRIPCIÓN



MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

